Des cellules souches comme cadeau de Noël

Que peut-on offrir de mieux à un nouveau-né que ses propres cellules souches? Les personnes qui sont sur le point de devenir parents ou grands-parents peuvent demander à une entreprise spécialisée de prélever les cellules souches du cordon ombilical du nouveau-né et de les conserver pendant vingt-cinq ans, en prévision d'une maladie future de l'enfant, rapporte le Daily Telegraph.

Il leur en coûtera la modique somme de 1 250 livres (1 850 euros). En échange un "certificat attestant que ces cellules ont été offertes comme cadeau de Noël" leur sera délivré.

Suite de l'article : http://www.courrierinternational.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 6 décembre 2005

Consultable en ligne: http://archives.cafeduweb.com/lire/5902-cellules-souches-comme-cadeau-noel.html